

Economía

Ecopetrol envió su primer cargamento de asfalto a Chile

La compañía le apuesta al segmento de petroquímicos considerando que es un mercado de gran potencia y en constante crecimiento.



Ecopetrol imagen de referencia. Foto: (Colprensa - Diego Pineda) / Diego Pineda

Últimas Noticias

Coronel Jorge Amor pide tumbar fallo que lo envió a inminente juicio por falsos positivos

El partido Conservador y el Centro Democrático se unen por la Gobernación de Antioquia

¿Cuál es la clave del éxito de la educación en Corea del Sur?

Gobierno Biden lanza estrategia contra el fentanilo adulterado que sigue causando muertes

Ministra Aurora Vergara explicó en La W los pilares de la reforma educativa

Organismos de socorro y entidades ambientales validan solución del agua en Santa Marta

Stories W Radio



Cristian Medina 11/07/2023 - 19:45 h COT

Ecopetrol informó este martes 11 de julio que exportó el primer cargamento de asfalto a Chile, lo que le permite consolidarse como un proveedor confiable y reconocido en el segmento de productos y petroquímicos, lo que a su vez es de vital importancia para la estatal ya que ese es un mercado con un gran potencial de crecimiento en los próximos años.

En cuanto a la exportación se informó que "la venta fue un cargamento de 12 mil toneladas de asfalto producido en la refinería de Barrancabermeja, el cual fue entregado directamente por la Empresa en los puertos de Ventanas y Mejillones".

Ante el escenario, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, dijo "la estabilidad en la calidad del asfalto producido en **Ecopetrol**, el posicionamiento que se ha logrado en la región, sumado a la posibilidad de realizar entregas directas, le ha permitido a **Ecopetrol** incursionar en nuevos mercados y ubicar a la compañía como uno de los principales proveedores de asfalto de las Américas".

Le puede interesar

> MinHacienda espera inflación del 9,5% a fin de año a pesar de incrementos en combustibles

Chile se suma a destinos como Estados Unidos y otros tantos de Centro América, Europa y África a los cuales **Ecopetrol** ya ha exportado asfalto, permitiendo que en el primer trimestre de 2023, hiciera exportaciones de 51 mil toneladas de ese producto lo que a su vez representó un incremento cercano al 26% frente al mismo periodo del año anterior, cuando se vendieron al exterior 40 mil toneladas.

Finalmente, la petrolera tiene en sus planes que la oferta de ese producto, tanto para el mercado doméstico como internacional, se incremente al menos 20% en comparación con 2022.

También en la web

Recomendado por @utbrain

Economía

SuperSociedades admitió reorganización a Sierra Nevada Hamburguesas por crisis financiera



Sierra Nevada Hamburguesería | Foto: Sierra Nevada



Laura Paola Preciado

11/07/2023 - 20:26 h COT

La **hamburguesería Sierra Nevada**, de la que es dueño el **Grupo Sierra Nevada S.A.S**, fue admitida en un proceso de reorganización en la **Superintendencia de Sociedades** por declararse en crisis financiera.

Leer artículo completo



Economía

MinHacienda espera inflación del 9,5% a fin de año a pesar de incrementos en combustibles

El Ministerio de Hacienda prevé aún algunos incrementos en los precios de la gasolina y estabilidad en los precios del diésel por lo menos hasta final de año.



Últimas Noticias

Coronel Jorge Amor pide tumbar fallo que lo envió a inminente juicio por falsos positivos

El partido Conservador y el Centro Democrático se unen por la Gobernación de Antioquia

¿Cuál es la clave del éxito de la educación en Corea del Sur?

Gobierno Biden lanza estrategia contra el fentanilo adulterado que sigue causando muertes

Ministra Aurora Vergara explicó en La W los pilares de la reforma educativa

Organismos de socorro y entidades ambientales validan solución del agua en Santa Marta

Últimas Noticias